

MISIÓN

Renovar la esperanza y la confianza en el Sagrado Corazón.

Cuando vivimos esta devoción
“no sólo reconocemos con gratitud
el amor de Dios, sino que seguimos
abriéndonos a este amor para que
nuestra vida quede cada vez más
moldeada por Él”
(Benedicto XVI).



UNA DEVOCIÓN PERMANENTE Y ACTUAL



La devoción al Sagrado Corazón, significa adorar aquel Corazón de hombre con que nos amó Jesús, fuente inagotable de amor de la que podemos sacar la energía necesaria para amar y llevar a cabo nuestra misión.

Se celebra el viernes de la octava de la fiesta del cuerpo y de la Sangre de Cristo.

PUNTOS CLAVE PARA RENOVAR LA DEVOCIÓN AL SAGRADO CORAZÓN



RECONOCER EL AMOR DE CRISTO: Medita en el amor infinito de Jesús recuerda su sacrificio y misericordia.



ORACIÓN Y REFLEXIÓN: Dedicar momentos de tu día a la oración específica al Sagrado Corazón para fortalecer tu relación con Cristo.



PRACTICAR EL SILENCIO: Encuentra momentos de tranquilidad para adorar y reflexionar. El silencio facilita una conexión más profunda.



PUNTOS CLAVE PARA RENOVAR LA DEVOCIÓN AL SAGRADO CORAZÓN



PARTICIPAR EN LA EUCARISTÍA: Centro de la vida cristiana y manifestación de la devoción al Sagrado Corazón.



ACTOS DE CARIDAD: Vive el amor de Cristo a través de actos de amor, de servicio y generosidad hacia los demás.



REPARACIÓN Y COMPROMISO: Ofrece tus esfuerzos con una forma de reparación por las ofensas a Dios.



SIMPLICIDAD Y APRENDIZAJE: Vive esta devoción de manera simple, evita excesos y sigue prácticas de conexión genuina.

PASOS PRÁCTICOS

 Vivir lo que el Papa propone:
“Creo que nos hará muy bien meditar sobre diversos aspectos del amor del Señor que pueden iluminar el camino de la renovación eclesial; y que también digan algo significativo a un mundo que parece haber perdido el corazón (5 junio 2024).”



PONERNOS A SU DISPOSICIÓN EN ESTA CONSAGRACIÓN Y ASEMEJAR NUESTRO CORAZÓN AL SUYO PARA SABER VIVIR CON FE, CONFIANZA Y SERENA ALEGRÍA CADA ETAPA DE NUESTRA VIDA.

¿PARA QUÉ?



Fortalecer la fe personal,
una relación más cercana.



Impulsar la caridad y el servicio
al vivir el amor de Cristo.



Buscar la conversión y
la reparación de las ofensas a Dios.

CONCLUSIÓN

La devoción al Sagrado Corazón de Jesús se centra en la transformación interior que Cristo ofrece.

Un corazón de piedra simboliza la insensibilidad y el egoísmo, mientras que el Corazón de Jesús representa una apertura al amor divino y a la empatía hacia los demás.



DESAFÍO: Esta devoción nos llama a una conversión auténtica, que refleje el amor de Cristo en nuestra vida diaria para convertirnos en seres más compasivos y vivir para Dios.



81 8368 0037



5625517212 (Celular CEFAS)



**Batallón de San Patricio
#111 E-5 Valle Oriente,
San Pedro Garza García,
NL; C.P. 66260**



www.cefasmx.org



CEFAScomunidades



info@cefasmx.org